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ACTA REUNION VIRTUAL I REGIONAL PAMPEANA DEL CONSEJO FEDERAL 

AGROPECUARIO. 8 de mayo de 2020. 

 

El día 8 de mayo de 2020, inicia la Primera Reunión Virtual 2020de la Comisión Regional 

PAMPEANA del Consejo Federal Agropecuario, presidida por el Señor Ministro de Agricultura, 

Ganadería y Pesca Ing. Agr. Luis Eugenio Basterra, con la presencia de la Jefa de la Unidad de 

Gabinete de Ministros Ing. Diana Guillén, el Secretario de Agricultura Ganadería y Pesca Dr Julián 

Echazarreta, el Secretario de Alimentos y Bioeconomía Lic. Marcelo Alós, el Secretario de Agricultura 

Familiar Coordinación y Desarrollo Territorial Sr. Miguel Gómez, el Subsecretario de Coordinación 

Política Lic. Ariel Martínez, la Presidenta del INTA Susana Mirassou, el Presidente del SENASA Ing. 

Carlos María Paz, y la participación del Ministro de Desarrollo Agrario de la Provincia de Buenos 

Aires Lic. Javier Rodríguez, el Ministro de Agricultura y Ganadería de la Provincia de Córdoba Dr. 

Sergio Sebastián Busso y el Ministro de la Producción, Ciencia y Tecnología de la Provincia de Santa 

Fe Dr. Daniel Costamagna. 

Participan además autoridades del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca, y de los Ministerios 

provinciales según consta en el Anexo 1. 

 
1. APERTURA DEL SEÑOR MINISTRODE AGRICULTURA, GANADERÍA Y PESCA Ing. Agr. 

LUIS EUGENIO BASTERRA 

El Sr. Ministro inicia la reunión agradeciendo la participación de todos y la buena disposición para 

sumarse a este nuevo formato, ya que la situación de pandemia obliga a utilizar estos instrumentos 

virtuales. Explica que la reunión del CFA nacional prevista para el mes de marzo 2020 tuvo que ser 

postergada como consecuencia de los primeros casos de COVID 19 y las tareas extraordinarias que 

fueron requeridas. Expresa el Ministro que quiere recuperar el sentido federal de la gestión yque en ese 

sentido, el CFA es el espacio específico creado para coordinar las acciones nación-provincias. En la 

primera etapa se decidió convocar las reuniones regionales previstas en la Ley. Es el objetivo iniciar 

entonces las reuniones del CFA, en primera instancia,con las COMISIONES REGIONALES, para en 

un futuro cercano hacer una reunión del CFA nacional, con los Ministros de todas las provincias.    

El Ministro expresó que el objetivo de esta primera reunión es presentar al equipo del Ministerio de 

Agricultura, Ganadería y Pesca que lo acompaña en su gestión, y darles la oportunidad a los Ministros 

de la región para presentarse. El segundo objetivo es compartir los elementos centrales de cómo ha sido 

el abordaje del Ministerio con otros Ministerios de Nación para atender la emergencia sanitaria del 

COVID 19, compartir las acciones en curso en cada provincia, y finalmente referirse a las Estrategias 

Provinciales para el Sector Agroalimentario (EPSAs). Asimismo, se abrirá un espacio para escuchar a 

cada Ministro a fin de atender los problemas particulares que necesiten de acción coordinada nación-

provincias. 

El Ministro Luis Basterra presentó a las autoridades del Ministerio de Agricultura Ganadería y 

Pescahasta el nivel de Subsecretarios de Estado, y a las autoridades del INTA y SENASA. Expresó que 
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todo el equipo está disponible para interactuar con los Ministros de las provincias, que son quienes 

deben llevar adelante las políticas en los territorios.  

La Jefa de la Unidad Ministro Ing. Agr. Diana Guillén presentó a los funcionarios que integran dicha 

Unidad y expresó la decisión de trabajar en estrecha relación con los ministerios de las provincias con 

una mirada federal para el desarrollo de las economías regionales. 

 

2. PRESENTACIONES DE LOS MINISTROS DE REGION PAMPEANA 

El Ministro de Buenos Aires agradece la oportunidad que brinda esta convocatoria, y también el trabajo 

conjunto que viene realizando con INTA y SENASA.  Presenta a su equipo de trabajo:la Lic. Carla 

Seaína cargo de la Subsecretaría de Agricultura Ganadería y Pesca y el Lic. Cristian Amarilla a cargo 

de la Subsecretaría de Desarrollo Agrario y Calidad Agroalimentaria. Asimismo, informa que cuentan 

con una Subsecretaría Legal y Técnica.  

El Ministro de Córdoba saluda y agradece la presentación del equipo, lo cual facilitará la articulación 

con las provincias. Celebra la posibilidad de tener este CFA pampeano,empezar a trazar algunas ideas y 

ver el largo plazo. Presenta al Secretario de Agricultura, Ing. Agr. Marcos Blanda, y a la Secretaria de 

Ganadería Dra. Catalina Boetto. 

 

Por su parte el Secretario de Agroalimentos del Ministerio de la Producción, Ciencia y Tecnología de la 

Provincia de Santa FeSr. Jorge Torelli puntualiza que la región pampeana representa el 80% PBI 

interno del país y destaca la importancia del sector agroalimentario en el escenario post pandemia. 

 

El Ministro Basterra reafirma la necesidad de desarrollo de todo el país con una mirada federal. Y en 

ese sentido agradece a la región pampeana laconstante actitud de bregar por construir un país con 

equidad territorial, o sea que cada argentino pueda desarrollarse dentro del lugar donde nació o eligió 

vivir. 

Explica que cuando definieron el ámbito de competencia de la Subsecretaría de economías regionales, 

consideraron la pampa húmeda como una región. Señala la importancia de poderanalizarla a desde su 

particularidad y la necesidadde generar políticas de equidad. 

 

3. CADENAS PRODUCTIVAS Y SENSIBILIDAD PRODUCTIVA EN EL MARCO COVID-19. 

El Ministro recalca que han venido trabajando juntos en el desafío de poner a la Argentina de pie y 

resolver los problemas que había dejado la gestión anterior, en el momento en que llegó la pandemia. 

Entonces la decisión política fue sostener la seguridad alimentaria y el flujo de comercio exterior para 

obtener el mayor ingreso de divisas posible que permita el desarrollo del país. Agradece a los 

Ministros la colaboración con los objetivos trazados, para aplicarlos en territorio. Es muy importante 

articular la gestión provincial con la gestión nacional y por eso agradece el compromiso absoluto y 

alineado con el presidente. Enfrentaron la dificultad de garantizar la circulación, el comercio exterior, 

y gestionar los casos positivos en el sector. 
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El Ministro Luis Basterra presenta el trabajo que se ha preparado en el Ministerio, basado en el 

concepto de riesgo en cada una de las cadenas, riesgos en la faz productiva y sanitaria. Para su 

realización, se ha aprovechado la vasta experiencia que en materia de enfermedades animales y plagas 

vegetales tiene el Ministerio a su cargo en prevención del riesgo. Las etapas contempladas son tres: la 

de contención, la de mitigación cuando el virus tiene circulación y la de salida de la cuarentena. El 

objetivo es minimizar el riesgo de exposición de los trabajadores a infectarse. Se procedió al trabajo 

conjunto de los representantes de los trabajadores, empresarios y los Ministerios nacionales de Salud, 

Trabajo, Interior y Agricultura Ganaderia y Pesca para que se acuerden protocolos. El objetivo es 

funcionar de una manera sostenida tanto en la producción de alimentos para consumo interno 

comopara exportación. Fue necesario definir distintos niveles de riesgo para cuando hubiese 

circulación del virus, y se consideraron las particularidades de las distintas cadenas. Se describió la 

fase y el riesgo respecto al COVID para el trabajador y se  determinaron protocolos para la salud 

humana, y que se garantice el flujo de abastecimiento interno y exportación. Asimismo, explica que 

siguen avanzando a nivel nacional en algunas cadenas para la segunda fase que es la de mitigación, 

habiendo hasta ahora concluido el trabajo sobre protocolo para pesca y carne bovina.Se trata de 

estrategias de anticipación, para que la ocurrencia de casos no escale y limite el funcionamiento 

ordenado de las actividades. Explica que van a ir informando de las distintas actividades. Por ahora se 

ha trabajado en las cadenas de la pesca y carne bovina mencionada para la segunda fase, y están 

trabajando en la faz de contención en todas las cadenas. 

El objetivo es finalizar Protocolos de mitigación consensuados entre las tres partes: gremial, privada y 

Estado. Esto debe tener su correlato en los territorios provinciales. 

Finalmente, el Ministro Basterra propone compartir este documento para que lo analicen a nivel de 

cada provincia y puedan discutirlo y en su caso adaptarlo a cuestiones territoriales específicas. 

 

El Ministro abre la palabra a los señores Ministros para que compartan la situación. El Ministro de la 

provincia de Buenos Aires informa que ya vienen trabajando de manera articulada con nación el tema 

pandemia. Se logró mantener el conjunto de la actividad. Están previendo que la campaña fina tendrá 

un resultado positivo. También están analizando y trabajando con protocolos específicos por cadena. 

Están exigiendo elaboración de protocolos en todas las actividades, coordinando con los Ministerios 

de Salud y Trabajo de la provincia. Tuvieron diálogo con otros ministerios provinciales por el 

transporte interprovincial. En general han podido resolver las dificultades para continuar la 

producción. En este momento hay transmisión local en el conurbano.Hay otras zonas donde no hubo 

casos y no hay transmisión local,por lo tanto, están adoptando medidas diferenciadas.Manifiesta que el 

SubsecretarioCristian Amarilla trabaja muy coordinadamente con SENASA e INTA enel seguimiento 

del funcionamiento de mercados mayoristas de la provincia de Bs. As., que son más de cincuenta. El 

protocolo fue exitoso, ya que no hubo desabastecimiento. También han trabajado en un protocolo para 

el transporte. En ferias, remates o mercados mayorista se trabajó inmediatamente con protocolos. 
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El Ministro Basterra resalta la importancia de discriminarcon medidas diferenciadas por región, lo cual 

será fundamental al momento de la salida de la cuarentena. 

El Ministro de Córdoba, en el mismo sentido de la provincia de Buenos Aires, expresa que apenas se 

decretó la cuarentena desde Córdoba trataron de garantizar que las actividades esenciales pudieran 

realizarse. Instrumentaron una declaración jurada que permitió la circulación dentro de la provincia e 

interprovincial, ya que se iniciaba la cosecha, y fue necesario acordar criterios de circulación con las 

otras provincias. Consideraron que debían atenderse las particularidades de todas las cadenas, para 

prevenir situaciones complicadas. Hace mención positiva a la Resolución de SENASA sobre 

responsabilidad compartida con las autoridades de provincia. 

El Ministro de Córdoba solicita poner en agenda el tema biocombustibles. En Córdoba tienen plantas 

de bioetanol con muchos inconvenientes, fruto de las circunstancias que se están viviendo. Existe 

inquietud al respecto, siendo necesario poner en valor un tema tan importante. La ley se vence a fin de 

este año. Solicita darle una mirada productiva, no solo energética. 

Resalta la función del CFA como espacio de articulación nación-provincias, para defender las regiones 

productivas. Si bien son una región rica, manifiesta que tienen necesidades, inequidades y conflictos. 

Hace mención al subsidio del petróleo criollo que beneficia a las provincias del sur. Dice que son una 

provincia solidaria, pero quiere abrir las discusiones que sean necesarias para que todas las regiones se 

desarrollen de manera armónica. Prioriza el CFA y estar en contacto con nación en este ámbito. El 

campo va a ser el sector que motorice el crecimiento del país. Agradece la participación que el 

Ministro Basterra ha tenido en el Senado. Hace referencia a la cuota Hilton y la necesidad de retornar 

al criterio de la regionalidad. Sugiere que el Ministro Basterra pueda definir por resolución la 

modificación de la distribución de la cuota.  

El Ministro Basterra agradece la presentación de los temas, y toma nota de los planteos.Manifiesta que 

también en la reunión del CFA Regional NOA plantearon el tema biocombustibles, solicitando se lo 

considere una industria de agregado de valor, estratégica y de largo plazo. Respecto a la distribución 

de la cuota Hilton, expresa que efectivamente la norma vigente no acompaña el criterio de 

regionalización. Actualmente se está  trabajando con la Subsecretaría de Mercados Agropecuarios y la 

Subsecretaría de Ganadería, para atemperar el efecto de la actual normativa que para nada tiene en 

cuenta el concepto de la regionalización. 

El Secretario de Agroalimentos de Santa Fe se refiere a la ganadería en dicha provincia,que se realiza 

con haciendade tránsito federal que viene del NOA y NEA. Coincide con lo mencionado por el 

Ministro de Córdoba respecto a la cuota Hilton. La regionalización permitiría el crecimiento de 

plantas. Resalta la importancia que tiene la promoción de los desarrollos regionales en el interior 

profundo. Comparte también la necesidad de poner en agenda el tema del biocombustible, no solo por 

la producción, sino porque la transformación de granos  permiteutilizar recursos renovables.  Respecto 

a la pandemia, en el caso de la provincia de Santa Fe rápidamente pusieron en marcha los protocolos, 

trabajaron con los puertos, en la circulación y en el transporte. La articulaciónfue muy buena.Respecto 

a las producciones en la provincia el Secretario de Agroalimentos de Santa Fe actualiza los datos: 
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Trigo y cebada terminada. Algodón 65 % levantada. Problema de los sunchos para los fardos. 

Arroz: 90% levantada, Soja: 65%levantada ySorgo 50 % levantada. 

Respecto a los rindes, el trigo semantuvo, girasol y sorgo perdieron participacióny el resto subió. 

Respecto a pesca continental explica que la pesca da mano de obra y alimenta muchas familias en la 

provincia. Hay que prestarle especial atención. El recurso en si no está afectado, porquelas especies se 

pueden refugiar. Otras están en lagunas. Pero el Secretario de Santa Fe plantea que el agua es un 

recurso escaso. 

Respecto a la producción ganadera viene funcionando normalmente. Expresa que hay que pensar en el 

post coronavirus. Van a seguir con ciclos de ayuda en la ganadería sobre todo al norte de la provincia. 

Están gestionando la compra de equipos para la cosecha del agua, con lo cual piensan potenciar la 

ganadería en esa región. 

En agricultura familiar se está trabajando fuertemente. Coordinan con el programa prohuertas 

santafesinas con la pro huerta del INTA.Agradece al INTA por la colaboración respecto a aplicación 

de fitosanitarios en periurbanos.  

El Ministro Basterra agradece poder tomar el pulso de las actividades a nivel provincias. Afirma que 

hasta ahora en la recorrida que se ha hecho no hay situaciones agudas salvo la falta de alambres para la 

cosecha de algodón y algunos aspectos de la actividad forestal.El Ministro coincide en que la gestión 

del agua es fundamental y las EPSAs van a ayudar. 

No obstante,manifiesta que se ha propuesto a todas las provinciasidentificar con un sistema de 

semáforo las actividades productivas que están en conflicto, de acuerdo a su gravedad.  En tal sentido, 

solicita a las provincias un informe expeditivo para tener claras las urgencias. Se consignará en color 

amarillo lo que requieraatención, en rojo cuando requiera intervención inmediata roja, y verde cuando 

no tenga problemática. 

El Ministro de Santa Fe se refiere a la industria frigorífica en la playa de faena. Expresa que siempre 

está vigente la posibilidad de que el personal se contagie. Habrá menos personal durante el invierno 

por las gripes normales. El escenario de coronavirus encontró la producción en la provincia atomizado, 

lo cual es una ventaja porque permite el plan B, para tener plantas alternativas. 

El Ministro de Córdobamanifiesta que fue muy provechosa la reunión, al restablecer la mesa de 

trabajo. Reflexiona respecto a las posibilidades existentes en el escenario de pandemia: la experiencia 

de la huerta en Córdoba, que es la huerta en el hogar, para lo cual la participación del INTA ha sido 

decisiva, y hay un trabajo muy fecundo hacia adelante. 

La pandemia si bien obliga a trabajar en la coyuntura, requiere trabajar en una agenda de mediano y 

largo plazo. Propone que las áreas provinciales y la nación para el próximo CFA coordinen una agenda 

común. Expresa que entiende que el futuro exigirá otras normas productivas. La trazabilidad será muy 

importante, las BPA dieron muchas satisfacciones. Hacer las cosas bien desde el principio da sus 

frutos. Propone que los tres equipos de la región pampeana puedan trabajar con nación en el espacio 

del CFA. 

El Ministro Basterra coincide con la importancia del CFA, el cual debe ser efectivo, noburocrático. 
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Por ese motivo ha propuesto promover los CFA regionales,y también los CFA por cadena productiva. 

El objetivo es que se generen CFA por cadena. Armar CFA de citricultura por ejemplo que son de 

regiones diversas.La vía virtual va a permitir avanzar en este tipo de tratamientos.  

Concluyendo, menciona que se realizó la presentación de todo el equipo para que cada administración 

provincial tenga el canal directo con cada área del Ministerio. 

Coincide con la importancia del transporte fluvial que expresara Santa Fe. Comenta que el tema se 

trabajó con la bolsa de comercio de Rosario. Se hizo un trabajo excepcional en la altura dela Cuenca, 

quecomprende a productores de varias provincias, y es clave para todo el litoral fluvial. 

La Subsecretaria de la provincia de Buenos Aires manifiesta que están trabajando en un plan 

estratégico, interactuando con cada área y en contacto con el Ministerio. 

Respecto a la campaña, Buenos Aires informa que estiman un crecimiento de la fina. Que será muy 

exitosa, y que habrá que resolver cuestiones de colocación por el cierre del mercado ruso.  

El Ministro de Córdoba expresa que han tenido una buena siembra de trigo, un poco pordebajo del año 

pasado, y que seguramente el rendimiento va a ser mejor. Estánpreparando con el Banco de Córdoba 

unas líneas de financiamiento. La apuesta será tener una buena campaña fina.  

El Ministro de Santa fe considera que la cosecha será al menos similar a la del año pasado, quizás haya 

más superficie sembrada de trigo. 

 

4. SITUACION DE LAS ESTRATEGIAS PROVINCIALES PARA EL SECTOR 

AGROALIMENTARIO (EPSAs) 

 

El Ministro Basterra se refiere a la Estrategias provinciales para el sector agroalimentario (EPSAs). 

Solicita a los Ministros de la región PAMPEANA que designen una persona dentro de sus equipos 

para que articulen el trabajo con los funcionarios de nación. El objetivo es trabajar sobre la coyuntura, 

pero trazar horizontes estratégicos. 

En este sentido solicita actualizar o elaborar las EPSAs por provincia, porque ello permitirá evaluar las 

solicitudes de financiamiento y poner las prioridades en contexto. El responsable de la DIPROSE 

estará recibiendo estos estudios, donde debe constar la visión estratégica. Todo lo que este enmarcado 

en las EPSAs será necesario para obtener financiamiento internacional. Será imprescindible también 

para la articulación con otras áreas de nación, ya que tendrán una función de articuladores de 

instrumentos para el desarrollo. 

 

 

 

5. CLAUSURA DE LA I REUNIÓN VIRTUAL REGIONAL PAMPEANA 2020 

 

El Ministro informa que en un plazo corto habrá un nuevo encuentroy se avanzará en el trabajo por 

cadenas. Sería muy interesante, tal cual dijo la provincia de Buenos Aires que están trabajando en las 
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estrategias, si cada provincia pudiera compartir las propias, pues ayuda mucho la información que se 

recibe de otros territorios. 

Para finalizar el Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación dio por clausurada la I 

Reunión Virtual de la Comisión Regional PAMPEANA del CFA, y expresó su beneplácito por la 

activa participación de los funcionarios presentes, augurando la continuación de los trabajos para 

2020.  

 

8 de mayo de 2020. 

 

 

 

Por la Provincia de Buenos Aires 

 

        
 

Dr. Javier Rodríguez 
Ministro 

Ministerio de Desarrollo Agrario 
Provincia de Buenos Aires 

 

 

 

Por la Provincia de Córdoba 

 

 

 

 

Por la Provincia de Santa Fe  

 

 

 

 

Por el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación    

  

 

 [
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ANEXO I. LISTADO DE PARTICIPANTES 

 

I REUNION VIRTUAL REGIONAL PAMPEANA 2020  

CONSEJO FEDERAL AGROPECUARIO  

8 DE MAYO DE 2020 
 

CARGO NOMBRE CONTACTO 

 
Ministro de Agricultura, 
Ganadería y Pesca de 

la Nación 
 

Ing. Luis Basterra 
lbasterra@magyp.gob.ar 

 

 
Jefa de Gabinete 

 
Ing. Diana Guillen 

 
dguillen@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2168 
 

 
Subsecretario de 

Mercados 
Agropecuarios 

 

 
Ing. Agr. Javier Preciado 

Patiño 
 

 
jpreciado@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-1622 
 

 
Subsecretario de 

Gestión Administrativa 
 

 
Dr. Julio César Vitale 

 
jcvitale@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2505 
 

 
Secretario de 

Agricultura, Ganadería 
y Pesca 

 

 
Dr. Fernando Julián 

Echazarreta 

 
jechazarreta@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2166 
 

 
Secretario de 

Agricultura Familiar  
 

 
Miguel Gómez 

 
miguelgomez@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2550 
 

 
Secretario de 
Alimentos y 

Bioeconomía 
 

 

Lic. Marcelo Eduardo 
Alos 

 
 

maralos@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2652 

 

 
Subsecretario de 

Coordinación 
 

 
Lic. Ariel Martinez 

 
armartinez@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2169/2969/1624 

 
 

 
Subsecretario de 

Agricultura  

 
Cont. Delfo Emilio 

Buchaillot 
 

 
dbuchaillot@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2892 
 

mailto:lbasterra@magyp.gob.ar
mailto:dguillen@magyp.gob.ar
mailto:jpreciado@magyp.gob.ar
mailto:jcvitale@magyp.gob.ar
mailto:jechazarreta@magyp.gob.ar
mailto:miguelgomez@magyp.gob.ar
mailto:maralos@magyp.gob.ar
mailto:armartinez@magyp.gob.ar
mailto:dbuchaillot@magyp.gob.ar
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Subsecretaria de 

Agricultura Familiar 
 

 
Yanina Beatriz 
Settembrino 

 
ysettembrino@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2660/ 2123 
 

Subsecretario de 
Programas de 

Desarrollo Productivo 
 

 
Hernán Rachid 

hrachid@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2068 

 
Subsecretario de 

Ganadería 

 
Med. Vet. José Maria 

Romero 
 

 
jmromero@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2724 

 

 
Subsecretario de 

Pesca y Acuicultura 
 

 
Dr. Carlos Damián 

Liberman 

 
 

cliberman@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2333 

 

 
Subsecretaria de 
Fortalecimiento 

Productivo y 
Sustentable para 

Pequeños y Medianos 
Productores 

 

 
 

Milagros Barbieri 

 
 

mariabarbieri@magyp.gob.ar 

 
Subsecretario de 

Economías Regionales 
 

 
Luis Almirón 

 
lalmiron@magyp.gob.ar 

 
 

DIPROSE 
 

 
Juan Manuel Fernández 

 Arocena 

 
jfernandezarocena@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-1301/02 

 
INTA 

 
Susana Mirassou 

 
presidencia@inta.gob.ar 

Tel: 4338 4600 

 
SENASA 

 
Carlos Paz 

 
presidencia@senasa.gob.ar 

Tel: 4121 5106 / 5150 

 
 

 
Dirección del CFA 

 
Roxana Blasetti 

 
rblase@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-4518 
 

 
PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

 

 

 

Ministro de Desarrollo 
Agrario 

Rodríguez, Javier 

 
Javier.rodriguez@gba.gob.ar 

 
 

mailto:hrachid@magyp.gob.ar
mailto:jmromero@magyp.gob.ar
mailto:cliberman@magyp.gob.ar
mailto:jfernandezarocena@magyp.gob.ar
mailto:presidencia@inta.gob.ar
mailto:presidencia@senasa.gob.ar
mailto:rblase@magyp.gob.ar
mailto:Javier.rodriguez@gba.gob.ar
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Subsecretaria de 
Agricultura, Ganadería 

y Pesca  
Carla Seain 

privadadesarrolloagrario@gmail.c
om 

 

Subsecretaría de 
Desarrollo Agrario y 

Calidad 
Agroalimentaria 

Cristian Amarilla 

privadadesarrolloagrario@gmail.c
om 

 

 
PROVINCIA DE 

CORDOBA 
 

 

 

 
Ministro de Agricultura 

y Ganadería 
 

Busso, Sergio Sebastián 

 
 

sergio_busso@hotmail.com 
 
 

Secretaría de 
Agricultura 

 
Marcos Blanda 

 
marcos.blanda@cba.gov.ar 

 
Secretaría de 

Ganadería 
 

 
 

Catalina Boetto 

 

 
PROVINCIA DE 

SANTA FE 
 

  

 
Secretario de 
Agroalimentos 

 

Jorge Torelli 

 
torellijorge@gmail.com 

 

 

mailto:privadadesarrolloagrario@gmail.com
mailto:privadadesarrolloagrario@gmail.com
mailto:privadadesarrolloagrario@gmail.com
mailto:privadadesarrolloagrario@gmail.com
mailto:sergio_busso@hotmail.com
mailto:marcos.blanda@cba.gov.ar

